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«Избирательная кампания была уни-
кальной», – с этих слов начал своё 

общение с журналистами на брифин-
ге председатель облизбиркома Дмит-
рий Боков. Можно сказать, рекорд ная 
кампания. И по явке избирателей (она 
составила почти 76 процентов), и по ко-
личеству жалоб и обращений (их всего-
то зафиксировано в избиркоме один-
надцать), и по охвату участков видео-
наблюдением. 338 камер работали в 
режиме прямого эфира. А ещё в пун-
ктах для голосования установили 158 
КОИБов – такого тоже никогда не было. 

Количество испорченных бюллетеней – ми-
зерное для федеральной кампании. У нас в об-
ласти не отмечены случаи хулиганства на учас-
тках, никто не поджигал стационарные ящики 
и не заливал бюллетени разными жидкостями. 
Как только появилась информация о подобных 
инцидентах в других регионах, в Рязанской об-
ласти усилили меры безопасности.

Обращения в облизбирком весьма инте-
ресны. Один избиратель пожаловался, что на 
участке нет музыки. Без неё и выборы не вы-
боры. Другой возмутился, что его не пустили 
голосовать с собакой. Правда, человек собаку-
то взял, а паспорт забыл. Пришлось вернуться 
домой за документом. Кого-то смутило обилие 
волонтёров и проведение «лотереи» на участ-
ках. Но здесь члены облизбиркома никакого 
криминала не нашли. Это была не лотерея, а 
викторина. Вернее, регистрация её участни-
ков для последующего розыгрыша призов, и 
результаты никак не могли повлиять на воле-
изъявление избирателей.

Один из депутатов Госдумы обеспокоился 
сохранностью в ночное время бюллетеней в 
ящиках для голосования. В облизбиркоме по-
яснили, что в сейф-пакеты бюллетени дейс-
твительно не перемещались, а хранились в 
ящиках, которые закрывались специальными 
заглушками, а на них ставили пломбы. Такой 

вариант процедурой предусмотрен, следова-
тельно, это не нарушение.

Поступившие звонки от граждан Дмитрий 
Александрович Боков разделил на три кате-
гории. Первая: помогите найти избиратель-
ный участок. Вторая: что делать, если забыл 
воспользоваться «мобильным избирателем»?  
Уехал в другой город, а проголосовать-то хо-
чется. Таким людям тоже помогали. И нако-
нец, не все поняли, кому предназначается по-
дарок – флешка и диплом голосующего в пер-
вый раз. Все вопросы снимались, когда людям 
объясняли, что подарок предназначается мо-
лодым избирателям, получившим право голо-
са и впервые пришедшим его реализовать.

Словом, нарушений, которые могли бы 
поставить под сомнение результаты голосо-
вания, в Рязанской области не зафиксирова-
но – такой вывод прозвучал на заседании об-
лизбиркома, после чего все члены комиссии 
подписали итоговый протокол. 

На выборах Президента РФ за Владими-
ра Путина проголосовало в Рязанской облас-
ти 87,93 процента избирателей (582 170 че-
ловек). 4,29 процента отдали свои голоса за 
Николая Харитонова (28 376 человек). 3,76 
процента за Владислава Даванкова (24 922 
человека). 2,65 процента за Леонида Слуцкого  
(17 551 человек). Таковы предварительные 
итоги выборов после обработки 100 процентов 
бюллетеней. Явка составила 75,77 процента.

«Главный результат – это легитимность 
кампании», – подчеркнул Боков. Наиболее 
активно голосовали Михайловский, Алексан-
дро-Невский, Сасовский, Клепиковский, Ско-
пинский районы. В Михайловском пришли го-
лосовать 96,89 процента избирателей. И вооб-
ще явка на состоявшихся выборах рекордная 
за всё время действия современного избира-
тельного права.

Фото Димитрия Соколова
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Заполнение сводной таблицы избирательной комиссии области

Рекордная кампания
НА ПРЕЗИДЕНТСКИх ВыбОРАх В РЯЗАНСКОЙ ОблАСТИ ЗА ВлАДИМИРА ПуТИНА  
ИЗбИРАТЕлИ ОТДАлИ ПОЧТИ 88 ПРОцЕНТОВ ГОлОСОВ

Мы – одна семья
РЯЗАНцы ОТМЕТИлИ 10-лЕТИЕ ВОССОЕДИНЕНИЯ КРыМА С РОССИЕЙ

В лесопарке по этому поводу состоялся 
праздничный концерт «Крымская вес-

на», на котором рязанцы выразили свое от-
ношение к событиям десятилетней давнос-
ти, актуальность и значимость которых с го-
дами только возрастает.

На концерт пришли курсанты Рязанского гвар-
дейского высшего воздушно-десантного ордена 
Суворова дважды Краснознамённого командного 
училища имени генерала армии В.Ф. Маргелова, 
представители политических партий, рязанских 
общественных организаций, молодёжь.

Со знаменательной датой рязанцев поздравил 
губернатор Павел Малков:

– Воссоединение Крыма с Россией – важнейшее, 
ключевое событие в современной истории нашей 
великой страны. Крым теперь навсегда с Россией. 
Мы – одна большая семья, единый сплочённый 
народ. Все вместе мы действительно сила. Наши 
деды и прадеды боролись с фашизмом. Сегодня эта 
борьба продолжается. Нас не победить, это совер-
шенно точно. Выборы Президента Российской Фе-
дерации показали, что мы все вместе едины и что 
мы все вместе с нашим Президентом. Мы готовы 
противостоять любому внешнему давлению и лю-
бым внешним угрозам. Такой поддержки больше 
нет ни у одного лидера во всём мире. Держим курс 
на развитие страны, сохранение нашего сувере-
нитета. Планы у нас очень большие, и я уверен, 
что у нас абсолютно всё получится. 

На празднике выступила член Общественной 
палаты Российской Федерации, профессор РГУ 
имени С.А. Есенина Ольга Воронова: 

– Сегодня у нас много поводов для радости и 
гордости. 10-летие Крымской весны, с которой 
началась новейшая история нашей страны, чудес-
ным образом символично совпало с ярким успе-
хом президентских выборов. Это были не просто 
выборы. Это был момент истины, который име-
ет судьбоносное значение для нашей страны. Мы 
вместе одержали большую победу. Это была все-
народная битва за наше право на свой собствен-
ный исторический выбор, своё суверенное буду-
щее. Наш народ по итогам голосования поручил 
своему Президенту и Верховному главнокоман-
дующему возглавить и продолжить начатый им 

исторический путь России. Благотворные импуль-
сы Крымской весны продолжают жить. Дорогие 
друзья, русский Крым – это не только территория. 
Это явление русского духа. 

О том, что Крым навеки будет нашим, гово-
рил в своим выступлении доцент РГВВДКУ име-
ни генерала армии В.Ф. Маргелова, заместитель 
председателя регионального отделения Российс-
кого военно-исторического общества, капитан II 
ранга Александр Трушин. 

– Непобедимый, святой адмирал Фёдор Фёдо-
рович Ушаков говорил так: «Кому принадлежит 
Крым, тому принадлежит Чёрное море». Так же 
говорили и в XIX веке, когда Севастополь стал пер-
воклассной базой Военно-морского флота России. 
Это случилось благодаря и нашему земляку, ад-
миралу Александру Павловичу Авинову, который 
долгое время был начальником порта в Севастопо-
ле, а затем военным губернатором Севастополя. 
Так было и в XX веке. Фашисты и румыны захва-
тили Крым в 1942 году, но в начале 1944 года по-
луостров был освобождён Красной армией. Опе-
рацию по освобождению Крыма разрабатывал и 
руководил ею наш земляк Сергей Семёнович Би-
рюзов. Тогда он был начальником штаба 4-го Ук-
раинского фронта. Вопрос «чей Крым?» – это воп-
рос-пароль, вопрос, определяющий понятие «свой 
– чужой». На этот вопрос мы отвечаем, что Крым 
наш, российский, – сказал Александр Трушин. 

От имени десантников выступил член Обще-
ственной палаты Рязанской области, заместитель 
начальника кафедры физической и горной подго-
товки РГВВДКУ имени генерала армии В.Ф. Мар-
гелова, участник СВО, гвардии подполковник Ро-
ман Иголкин: 

– Что для нас Крым? Это Херсонес, где князь 
Владимир принял крещение. Это Балаклава, где 
наши предки защищали свободу и независимость. 
Сотни, тысячи крымчан сейчас на специальной во-
енной операции защищают независимость наше-
го государства.

Песни «Севастопольский вальс», «Мы вместе» 
и марш «Крымская весна» вместе с вокалистами 
Алексеем Свиридовым и Юрием Леонтьевым пели  
и собравшиеся в Лесопарке рязанцы. 

Вячеслав Астафьев
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Павел Малков, губернатор:
(из социальных сетей)

– Проект поможет узнать мнение рязанцев о мерах под
держки семей в регионе. Почти полмиллиона собранных отве
тов станут основой для их улучшения. Это особенно важно в 
Год семьи, инициированный нашим Президентом.

Благодарю Торговопромышленную палату и рязанский биз
нес за этот важный проект. За три дня было разыграно более 
150 тысяч подарков для участников викторины. Очень радост
но за рязанцев, которым улыбнулась удача.

Квартиру выиграла будущая мама Дарья из Тюшево. Она 
живёт с родителями и семьёй сестры, работает медиком в Ряза
ни. Благодаря викторине из роддома она с малышом приедет 
в комфортные условия.

Выпускница строительного колледжа Екатерина ищет рабо
ту по специальности, они с будущим мужем из Рязани. Молодая 
семья выиграла автомобиль.

Многодетная мама Марина выиграла квартиру. Она вос
питывает 10 детей, из которых 6 – приёмные. Семья Марины 
живёт в Рязанском районе. Уверен, это хорошее подспорье 
для большой семьи.

Всего 10 автомобилей и 6 квартир выиграли жители Ряза
ни, Сасово, АлександроНевского, Касимовского, Пронского, 
Шиловского, Рязанского и Ряжского районов.

А настасия владими-
ровна кузнецова 

из села Студёнки алек-
сандро-Невского райо-
на выиграла автомобиль 
«лада веста». в Рязань 
за получением выигры-
ша она приехала с му-
жем василием влади-
мировичем и 10-летней 
дочкой алёной. Супруги 
работают в ооо «Мир».

– В выигрыши я не верю, 
никогда ничего не выигры-
вала, а тут мы решили всей 
семьёй принять участие в 
викторине «Семья России», 
ответили на вопросы и… 
забыли про неё. В пятницу 
днём, 15 марта, мне на те-
лефон пришло сообщение: 
«У вас есть приз. Перейдите 
в личный кабинет». Я пере-
шла в личный кабинет, а там 
написано: «Поздравляем, 
ваш выигрыш – автомобиль. 
Позвоните по телефону горя-
чей линии». Там подтверди-
ли информацию и сказали, 
где нужно забрать сертифи-
кат. Мы сразу не поехали, не 
получилось, а на следующий 
день нам его домой привезли 
и сказали, в какой автосалон 
приехать за автомобилем. 
У меня пока водительского 
удостоверения нет, теперь 
буду учиться, а на первое вре-
мя уступлю место за рулём 
мужу, – рассказывает Анас-
тасия Кузнецова.

Муж Анастасии после но-
вости о призе некоторое вре-
мя пребывал в сильном эмо-
циональном потрясении.

– В пятницу, 15 марта, 
я рыбачил на Хупте. Супру-
га прислала sms-сообщение, 
что выиграла машину. Я ей, 
конечно, не поверил. Думал, 
что решила меня разыграть, 
но какая-то неведомая сила 
заставила меня бросить ры-
балку и отправиться домой. 
Не терпелось проверить ин-
формацию. «Калина» у меня 
уже старенькая, 2007 года вы-
пуска, но домой на ней доехал 
быстро. Жена подтвердила, 
что действительно выиграла 
машину. Сейчас строим дом, 
но теперь придётся ещё стро-
ить и гараж, – рассказывает 
Василий Кузнецов.

Телефон Анастасии Вла-
димировны Кузнецовой не 
умолкает. Все, кто её зна-
ет, звонят, поздравляют. Ни 
она, ни муж до сих пор не 
верят, что им свалилось та-
кое счастье, кого за это бла-
годарить.

– Замечательно, что есть 
такие проекты, приняв учас-
тие в которых, человек может 
абсолютно бесплатно полу-
чить автомобиль. Это доступ-
но не только городским жите-
лям, но и тем, кто проживает 
в сельской глубинке. Мы поз-
дравляем семью Кузнецовых 
с приобретением автомоби-
ля, желаем им хороших дорог 
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вместе  
добьёмся большего
РяЗАНСКий филиАл фОНДА «ЗАщиТНиКи ОТЕчЕСТВА»  
ПОДПиСАл СОГлАШЕНия С ПАРТНёРСКиМи ОРГАНиЗАцияМи

Н а церемонии подписания согла-
шений присутствовали первый 

заместитель председателя прави-
тельства области анна Рослякова, 
заместитель главы муниципально-
го образования, заместитель руко-
водителя комитета семей воинов 
отечества анна Иванова, ветераны 
Сво.

Руководитель филиала фонда «Защит-
ники Отечества» Ольга Маскаева, руково-
дитель общественной организации вете-
ранов СВО, Герой РФ Владислав Головин, 
руководитель Комитета семей воинов Оте-
чества, жена погибшего Героя РФ Людмила 
Ягидарова подписали соглашения о совмес-
тной работе.

Владислав Головин отметил важность 
совместной работы по поддержке бойцов 
СВО и их семей: 

– Все, кто был на поле боя, знают, насколь-
ко важно на передовой взаимодействие меж-
ду подразделениями. В мирной обстановке 
тоже нужно своевременно найти плечо под-
держки. Наша организация поможет всем, 
кому это необходимо. А наше взаимодейс-

твие с коллегами сделает эту работу ещё эф-
фективнее. 

Вместе с общественными движения-
ми фонд будет разрабатывать проекты, на-
правленные на укрепление патриотических 
чувств, сохранение исторической правды и 
памяти о погибших участниках СВО, вовле-
чение ветеранов в спорт и активную социаль-
ную реабилитацию. С некоторыми спортив-
ными федерациями уже есть договорённости 
о проведении совместных соревнований.

Первый заместитель председателя прави-
тельства Анна Рослякова отметила, что орга-
низация, которую возглавляет Герой России 
Владислав Головин, молодая, но имеет боль-
шой потенциал. 

– Мы со своей стороны, как и говорил гу-
бернатор Павел Малков, готовы оказывать 
всестороннюю помощь в реализации проек-
тов, которые будут проводиться под эгидой 
организации, и в целом максимально помо-
гать нашим ребятам и их семьям, – подчерк-
нула Анна Рослякова, отметив при этом пло-
дотворную работу филиала фонда «Защитни-
ки Отечества» и отделения КСВО. 

Вячеслав Астафьев

Место встречи – Рязань
В АКАДЕМии фСиН РОССии СТАРТОВАлА  
XIII МЕжДУНАРОДНАя НЕДЕля ТВОРчЕСТВА

выпускник РввДкУ им. генерала 
армии в.Ф. Маргелова владислав 
Головин за героизм, мужество и 
отвагу, проявленные при испол-
нении воинского долга, Указом 
Президента РФ удостоен звания 
Героя России. он находился на 
передовой с первых дней Сво, 
командовал десантно-штурмо-
вым подразделением. воевал с 
позывным «Струна». в 2022 году 
во время боя, прикрывая собой 
подчиненного, получил ранение и 
лишился ноги. в настоящее время 
владислав Головин продолжает 
службу в Рязанском десантном 
училище.

В ней принимают участие курсанты 
и студенты образовательных орга-

низаций Федеральной службы испол-
нения наказаний со всей страны и гос-
ти из Республики Беларусь. 

Торжественное открытие состоялось в 
конференц-зале вуза. Участников недели 
творчества приветствовал начальник Ака-
демии ФСИН России, генерал-майор внут-
ренней службы Сергей Никитюк. 

– Значимость нашей недели творчества 
говорит сама за себя. Недавно мы отмети-
ли 145-ю годовщину образования уголов-
но-исполнительной системы, а 1 ноября 
2024 года академии исполнится 90 лет. 
Наша неделя ознаменована ещё и тем, что 
она совпала с выборами Президента Рос-
сийской Федерации. В рамках недели пре-
дусмотрено более 50 мероприятий. Уверен, 
что только в совместном общении, обме-
не мнениями по различным вопросам мы 
объединим наш путь, – говорит Сергей 
Никитюк. 

В адрес участников Международной не-
дели творчества пришло видеопоздравле-
ние от Уполномоченного по правам ребён-
ка при Президенте Российской Федерации 
Марии Львовой-Беловой:

– Мы рассчитываем, что в програм-
ме недели творчества будут отражены те 
темы, по которым мы с руководством Фе-
деральной службы исполнения наказаний 
последовательно работаем: улучшение ус-
ловий для детей и подростков в следствен-
ных изоляторах, домах ребёнка и женских 

колониях, поддержка беременных жен-
щин, содержащихся в следственных изо-
ляторах. Желаю вам яркой, насыщенной, 
интересной, запоминающейся недели. 

В адрес участников конференции посту-
пил приветственный адрес от губернатора 
Павла Малкова.

– И губернатор, и правительство Рязан-
ской области также оказывают существен-
ную поддержку нашему вузу. Ни одно мас-
штабное мероприятие в академии не про-
водится без участия региональных влас-
тей. Представители профессорско-препо-
давательского состава академии являются 
неизменными участниками и лауреатами 
конкурса «Молодой учёный года», который 
проводится в нашем регионе, – отметил за-
меститель начальника академии по науч-
ной работе Александр Акчурин.

По словам организаторов, Междуна-
родная неделя творчества – это повод по-
казать себя, поэкспериментировать, уз-
нать что-то интересное, приобрести новых 
друзей и расширить свой кругозор. Ярким, 
интересным, непредсказуемым и полю-
бившимся участникам недели творчества 
стал проект «Встреча с легендой», когда 
откровенно и просто на вопросы курсан-
тов отвечают звездные гости – ведущие 
российские спортсмены, Герои России, 
актеры, люди, чьи имена получили миро-
вую известность. Кто приедет к ребятам в 
этом году, пока сюрприз, но это точно бу-
дет интересно.

Вячеслав Астафьев

ф
о

то
 В

яч
ес

ла
ва

 А
ст

а
ф

ье
ва

ф
о

то
 В

яч
ес

ла
ва

 А
ст

а
ф

ье
ва

Подаренное счастье
РяЗАНцАМ – ПОБЕДиТЕляМ СОциАльНОГО ПРОЕКТА «СЕМья РОССии» ВРУчЕНы Ключи  
ОТ НОВых КВАРТиР и АВТОМОБилЕй

ПРяМая Речь 

и дальних путешествий, – го-
ворит директор автосалона 
«Кармен» Сергей Голубев.

Рязанцам, выигравшим 
в викторине «Семья России» 
квартиры, вручили ключи и 
документы.

Александр Тамалинцев 
ехал в офис компании «Строй-
промсервис» и не верил свое-
му счастью. Информацию о 
лотерее Александру принесли 
из школы дети. Папа нашёл 
нужный сайт, ответил на воп-
росы викторины, а на следу-
ющий день ему позвонили и 
сообщили о выигрыше.

– Я не поверю в свое счас-
тье, пока не увижу кварти-
ру, – сказал, подписывая до-
говор в офисе строительной 
компании, Александр Тама-
линцев. – Работаю в такси. 
Однокомнатная квартира 
мне досталась от отца. Я ос-
танусь в ней, а новую пере-
дам детям.

Обладательница счастли-
вого выигрыша Элеонора Ни-
колаевна Макарова пришла 
на церемонию вручения клю-
чей вместе с мужем Сергеем 
Владимировичем, шестилет-
ней дочкой Кирой и Мирой, 
которой исполнился годик. 
В отличие от Александра Та-
малинцева, Макаровы свою 
квартиру уже посмотрели, и 
она им очень понравилась.

– Мы решили, что оста-
немся жить в своём доме на 
улице Боголюбова, а в квар-
тиру переедет отец Сергея, 
который сейчас проживает 
в Шацком районе, – говорит 
Элеонора Макарова.

Обладатели призов благо-
дарят организаторов викто-
рины «Семья России» за по-
даренное им счастье.

Напомним, что виктори-
на «Семья России» – это со-
циальный проект Торгово-
промышленной палаты Ря-
занской области в поддержку 
Года семьи, объявленного 
Президентом России Влади-
миром Путиным. 

Вячеслав Астафьев
Фото автора

ИЗ оФИЦИальНЫХ ИСТочНИков

акценты сделаны 
ПРАВиТЕльСТВО РЕГиОНА ОБОЗНАчилО НАПРАВлЕНия РАБОТы НА БлижАйШУю ПЕРСПЕКТиВУ 

Г убернатор Павел Мал-
ков, открывая засе-

дание правительства ре-
гиона, отметил высокую 
активность рязанцев на 
выборах Президента РФ. 
Итоговая явка в Рязан-
ской области составила 
почти 76%. 

– Наш Президент получил 
безоговорочную поддержку 
жителей России, включая и 
жителей Рязанской облас-
ти. Другого мы и не ждали. 
Я хочу поблагодарить всех, 
кто принимал участие в под-
готовке и проведении выбо-
ров, членов избирательных 
комиссий, сотрудников пра-
воохранительных структур 
и сотрудников органов влас-
ти, местного самоуправле-
ния, депутатов, волонтёров, 
наблюдателей, журналис-
тов. Самая большая благо-
дарность всем рязанцам, 
которые отдали свой голос 
за будущее нашей страны. 
Сейчас надо выполнить все 
задачи, которые были отра-
жены в Послании Президен-
та Федеральному Собранию. 
Это огромные возможности 
для развития региона, мы не 
должны упустить ни одну из 
них, – сказал Павел Малков. 

На заседании был сделан 
акцент на ряде направлений 
работы регионального пра-
вительства в ближайшей пер-
спективе. 

БИБлИоТекИ
Сейчас проводится масштаб-
ное обновление и ремонт в 
библиотеках муниципальных 
образований. В Малинищин-
скую библиотеку в Пронс-
ком районе приобретено 120 

экземпляров новых книг. В 
следующем месяце планиру-
ется закупить еще 370 книг, 
которые направят в другие 
сельские библиотеки райо-
на. По национальному про-
екту «Культура» Пронскую 
центральную библиотеку пе-
реоснастят по модельному 
стандарту, проведут ремонт 
помещений и фасада, оснас-
тят оборудованием и серьез-
но увеличат книжный фонд. 
Откроют библиотеку в новом 
формате в конце августа. По 
информации регионального 
министерства культуры, в те-
кущем году модельными, кро-
ме пронской, станут ещё две 
муниципальные библиотеки – 
В Спасском районе и в Кораб-
лине. Размер субсидий на это 
составляет 38 млн руб. Боль-
шую часть суммы составляют 
средства федерального бюд-
жета. Рязанская область стала 
лидером в ЦФО по количеству 
открывшихся библиотек но-
вого поколения. Их работает 
уже 23. В текущем году 420 
библиотек в 20 муниципаль-
ных образованиях получат 
новые книги на общую сум-
му 4,8 млн руб. Значительная 
часть финансирования также 
направлена из федерального 
бюджета. 

ДоРоГИ
В Рязанской области начина-
ется сезон активных дорож-
ных работ. Частично ямоч-
ный ремонт проводили и в 
холодное время года с исполь-
зованием специальных тех-
нологий, в частности – литой 
смеси и холодного асфальта. 
С 20 декабря прошлого года 
по 19 марта ремонт выпол-
нен на площади 4440 кв. м, 

на 64 участках автомобиль-
ных дорог. На заседании ре-
гионального правительства 
назвали дороги с максималь-
ным количеством выявлен-
ных дефектов. Это Рязань – 
Пронск – Скопин, Тамбов – 
Шацк, мостовой переход че-
рез Оку в Рязани. На эти объ-
екты пришлось более 20% 
работ. За прошлую неделю в 
социальные сети поступило 
114 жалоб на качество дорог в 
Рязанской области. С 25 мар-
та, при условии установления 
стабильных положительных 
температур воздуха, запустят 
в работу три асфальтобетон-
ных завода в Рязани, Скопи-
не и Шацке. Они обеспечат 
ремонтные работы на самых 
проблемных участках. Брига-
ды выйдут на трассы Рязань – 
Ряжск, Пехлец – Кораблино – 
Скопин, Ряжск – Касимов – 
Нижний Новгород. Продол-
жится ремонт дороги Рязань –  
Пронск – Скопин. Оставшие-
ся 10 заводов будут готовы к 
запуску до 31 марта. Весь ре-
гион, по информации руко-
водства регионального ми-
нистра, будет охвачен ямоч-
ным ремонтом. Подробное 
расписание работ опублику-
ют в соцсетях.

В Рязани выбоины заде-
ланы на 134 участках улич-
но-дорожной сети. Общая 
площадь ремонта составила 
2748 кв. м. Работы, в основ-
ном, ведутся в ночное время. 
Запланирован капитальный 
ремонт 16 участков дорог в 
текущем году. 

СоЗДаНИе 
коМФоРТНоЙ СРеДЫ
По муниципальной програм-
ме «Формирование комфорт-

ной городской среды» в про-
шлом и позапрошлом году 
отремонтировано более 120 
дворов. Сейчас формируются 
списки ремонта на текущий 
год, их опубликуют в ближай-
шее время. Возможно добав-
ление адресов по запросам 
местных жителей. По словам 
губернатора, из региональ-
ного бюджета дополнитель-
но выделят 100 млн рублей 
на ремонт дворов. В текущем 
году все эти средства надо бу-
дет освоить.

Обсудили проблемы над-
лежащего состояния кон-
тейнерных площадок для 
накопления ТБО. Поводом 
послужило обращение жи-
теля с. Выползово Спасского 
района, который пожаловал-
ся на поломку оборудования 
площадки. 

В прошлом году составлен 
реестр контейнерных площа-
док. Павел Малков попросил 
провести анализ, предложить 
типовой проект, чтобы пло-
щадки не разрушались при 
эксплуатации так быстро. 
В течение двух недель надо 
подготовить соответствую-
щие предложения.

***
Участники заседания ут-

вердили законопроект об 
увеличении на 40 млн руб-
лей объёма средств на об-
новление фонда учебников в 
школах муниципалитетов в 
связи с переходом на новый 
образовательный государс-
твенный стандарт. Одобре-
но предложение увеличить 
в 2,5 раза размер денежной 
премии финалистам еже-
годного областного кон-
курса профессионального 

мастерства «Мастера Ря-
занской области». Средства 
предусмотрены в бюджете 
региона на 2025 год. Внесе-
ны изменения в программу 
приватизации госимущес-
тва Рязанской области на 
2024–2026 годы, которая 
дополнена 793 объектами. 
Корректировки направле-
ны, в частности, на обес-
печение централизованной 
модернизации электросете-
вого хозяйства в регионе и 
его стабильного функцио-
нирования.

Утверждён проект поста-
новления, который предус-
матривает введение в соот-
ветствии с федеральными 
нормами дополнительных 
требований к содержанию 
и выгулу домашних живот-
ных, а также обязанность по 
регистрации домашних жи-
вотных их владельцами. По 
словам начальника главно-
го управления ветеринарии 
региона Михаила Балакире-
ва, с 1 января 2025 года ус-
танавливается обязанность 
регистрировать питомцев, 
это можно будет сделать бес-
платно в государственных 
ветеринарных учреждениях. 
Уточнены требования и за-
преты по выгулу животных, 
в том числе в парках и скве-
рах, их содержанию в по-
мещениях и частных домо-
владениях. Новые правила 
вступают в силу с 1 сентября 
текущего года, за оставшее-
ся время региональное уп-
равление ветеринарии пла-
нирует провести широкую 
разъяснительную работу с 
жителями. 

Михаил Скрипников 
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социальный аспект
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ещё одно отраслевое 
объединение
в россии начало работу содру-
жество производственников 
«цех» – новое отраслевое объ-
единение.

Его цель – объединить собственников 
малых и средних производственных 
компаний России для решения на-
сущных проблем бизнеса, взаимо-
действия с органами власти, обмена 
знаниями и экспертной поддержки 
для быстрого совместного роста.
Команда содружества взаимодейс-
твует с производственниками по не-
скольким направлениям: сервисная 
поддержка, мероприятия с участи-
ем экспертов и представителей го-
сударственных структур, получение 
господдержки, подбор и поиск парт-
неров для развития бизнеса, налажи-
вание цепочек поставок с крупными 
компаниями в России и за рубежом. 
Первыми участниками и партнерами 
содружества «Цех» стали 13 российс-
ких производственных предприятий.

открыты новые 
горизонты
рязанский застройщик  
«новый квартал» запустил 
специальную программу. 

Она предназначена для преподава-
телей, пожарных, врачей, полиции, 
ученых, военнообязанных и других 
работников бюджета.
При реализации проекта застрой-
щик, помимо озеленения и благоус-
тройства, предусмотрел место под 
дет ский сад. У каждого дома будет 
отдельный двор с детскими площад-
ками, спортивной зоной и зонами 
тихого отдыха. Район застройки от-
личается развитой инфраструкту-
рой: в шаговой доступности шесть 
школ, семь детских садов, торговые 
центры.

мусорного 
полигона не будет
власти отменили постановле-
ние о переводе земли под му-
сорный полигон под рязанью.

В Главном управлении архитектуры 
и градостроительства области были 
отменены два постановления, кото-
рые касаются земельного участка 
под мусорный полигон около деревни 
Агарково. Отмена затрагивает пос-
тановление о внесении изменений 
в генеральный план Семеновского 
сельского поселения и внесение из-
менений в правила землепользова-
ния и застройки. Согласно данным 
кадастровой карты земельный учас-
ток снова отнесен к землям сельско-
хозяйственного назначения.

объявлен тендер
его стоимость 197 млн рублей. 
на эти средства будет постро-
ен дом культуры в пителине.

Согласно проекту должно быть 
возведено двухэтажное здание на 
улице Горького, 56 со зрительным 
залом на 300 мест, залом для про-
ведения мероприятий, библиоте-
кой, административно-бытовыми 
помещениями. К ДК пристроят пе-
реход, которым новое здание бу-
дет соединено со спортивным за-
лом 36х18 метров.

когда в товарищах согласье есть
РязАнСКий СОюз СтРОитЕлЕй СтОит нА зАщитЕ интЕРЕСОВ ОтРАСли 

Э то было отмечено в ходе от-
четного собрания организа-

ции. председатель регионального 
союза лема Шаипов подчеркнул, 
что успех работы строителей явля-
ется основой экономического раз-
вития территории области. строи-
тельный комплекс по праву счи-
тается одним из ведущих в индус-
триальной структуре, его успехи 
позволяют реализовать социально 
значимые проекты.

Корпоративное объединение даёт 
возможность строителям защищать не 
только свои интересы, но и решать про-
блемы всего строительного комплекса. 
Союз также взял на себя обязательство 
содействовать созданию условий для 
деятельности региональных работо-
дателей, защищать территориальные 
интересы.

В региональном Союзе строителей 
сегодня сорок организаций и предпри-
ятий промышленности строительных 
материалов, проектные учреждения, 
учебные заведения. Исполнительная 
дирекция проводила различные семи-
нары, встречи, праздники, помогающие 
широкой информированности всех его 
членов, сплоченности, направленности 
на конечный результат. Вся работа под-
чинена главной задаче – повышению 
эффективности работы строительного 
комплекса региона.

Кроме того, у Союза есть и другие, 
не менее важные задачи – создание ус-
ловий для правовых и социальных га-
рантий. С этой целью на базе Рязанско-
го политеха проводились семинары, где 
рассматривались основные недостатки 
и нарушения, выявленные в деятельнос-
ти бизнеса, возможность арбитража для 
защиты интересов предпринимателей, 
содействие и контроль судов в отноше-
нии третейского разбирательства, орга-
низационно-правовые формы предпри-
нимательской деятельности, практика 
защиты прав субъектов.

Союз строителей области активно 
участвовал в нормативной и правовой 
деятельности по защите обманутых 
дольщиков, использовании экологи-
ческих стандартов при комплексной 
застройке, общественных слушаниях 
по вопросу изменения границ зеленого 
пояса. Организация не осталась в сторо-
не от обсуждения таких вопросов, как 
устранение условий для возникнове-
ния потребительского экстремизма на 
рынке долевого строительства, правовая 
грамотность подрядчиков и заказчиков, 
совершенствование законодательства в 
сфере закупок, снятие излишних адми-
нистративных барьеров, инвестицион-
ная деятельность в сфере жилищного 
строительства и многих других. 

В центре внимания работы дирекции 
Союза также находились вопросы, свя-
занные с подготовкой кадров для стро-

ительной отрасли. И не только работни-
ков среднего звена, но и инженерно-тех-
нических. В Рязани их готовят и в вузах, 
и в колледжах.

– Но людей все равно не хватает, – 
сказал Лема Шаипов. – Проводим обуча-
ющие семинары по применению инно-
вационных технологий, различные се-
минары с приглашением специалистов 
всероссийских научно-исследователь-
ских институтов. Но этого явно недоста-
точно. И это повод для размышления.

В работе собрания строителей при-
няли участие заместитель исполнитель-
ного директора Российского Союза стро-
ителей Андрей Школьников, замести-
тель министра строительного комплекса 
области Юрий Кулешов, руководитель 
Государственной инспекции труда Зоя 
Мирохина, представители других отрас-
лей региона и общественных организа-
ций. В своих выступлениях участники 
отчетного собрания остановились на 
перспективе развития и первоочеред-
ных задачах отрасли. 

Подводя итоги, участники собрания 
говорили о проблемах. Например, ге-
нерального директора Рязанского кир-
пичного завода Владимира Горшкова 
беспокоит необходимость техническо-
го перевооружения предприятия в ус-
ловиях импортоограничения. Директор 
ПК «Стрим» рассказал о возможностях 
взаимодействия с другими регионами 
страны и зарубежья. На собрании также 

ближе к людям
ЭтО СтАлО ГлАВнОй тЕмОй РАзГОВОРА нА ВСЕРОССийСКОм СОВЕщАнии ПРЕДСЕДАтЕлЕй ПЕРВичных ПРОфСОюзных 
ОРГАнизАЦий ОбщЕРОССийСКих ПРОфСОюзОВ нА ПлОщАДКЕ мЕжДУнАРОДнОй ВыСтАВКи-фОРУмА «РОССия»

В совещании, состоявшемся в 
москве, приняли участие более 

800 профлидеров со всей страны – 
председатели первичных профор-
ганизаций, руководители отрас-
левых профсоюзов и территори-
альных профобъединений, руко-
водство Фнпр. рязанских профли-
деров представлял председатель 
профкома рязанского кирпичного 
завода олег сорокотяга.

Выступили на совещании министр 
труда и социальной защиты РФ Ан-
тон Котиков, заместитель начальника  
Управления Президента РФ по обще-

ственным проектам Александр Журав-
ский.

Председатель ФНПР Михаил Шмаков, 
открывая встречу, сказал: «Мы регуляр-
но обсуждаем экономическую политику 
страны, проблемы экономических и тру-
довых отношений на заседаниях колле-
гиальных органов ФНПР. Заседания ис-
полкома, работа Генерального совета, 
его постоянных комиссий, в конечном 
счете – регулярное проведение съездов 
ФНПР. Это отработанная десятилетия-
ми эффективная модель деятельности 
профсоюзов. Ровно так же действуют и 
все отраслевые профсоюзы. Тем не ме-
нее мы считаем, что возникла необхо-

димость, что называется, «сверить часы»  
с людьми, которые возглавляют профсо-
юзные структуры, работающие ближе 
всего к членам профсоюзов». Как он под-
черкнул, для профсоюзов главное – это 
достойная оплата труда, забота о рабо-
чем месте члена профсоюза. По мнению 
Михаила Шмакова, чтобы добиваться 
главных целей, профсоюзы должны оце-
нивать внешние условия, понимать, как 
наиболее эффективно организовать ра-
боту всей структуры, иметь и отстаивать 
свою гражданскую позицию.

Обращение к участникам совещания 
направил Председатель Госдумы ФС РФ 
Вячеслав Володин. Он подчеркнул, что 

профсоюзные лидеры многое делают 
для улучшения условий труда наших 
граждан, решения социальных вопро-
сов, совершенствования отраслевого 
законодательства. В рамках всероссий-
ского совещания предстоит обменяться 
опытом, обсудить актуальные пробле-
мы, которые сегодня в условиях вне-
шних вызовов особенно волнуют тру-
дящихся. Важно, чтобы предложенные 
инициативы, способствующие социаль-
но-экономическому развитию нашей 
страны, повышению качества жизни 
людей, были реализованы.

– Широко обсуждались социально-
экономические вопросы. Главным вы-

водом стало то, что эффективное укреп-
ление профсоюзных рядов и грамотное 
решение социально-экономических 
вопросов возможно лишь в одном слу-
чае – если всё мы будем действовать 
вместе. Совместными усилиями можно 
решить всё, – поделился впечатления-
ми Олег Сорокотяга. – На совещании 
обсуждались и другие важные момен-
ты в работе профкомов. Например, со-
стоялась дискуссия о коллективных до-
говорах. Принятые решения позволят 
профсоюзным лидерам работать более 
плодотворно, пополнять свои ряды, за-
щищать законные интересы работников 
предприятий и организаций.

поздравление
От имени коллектива ООО «Эко-

Пронск», регионального оператора по 
обращению с отходами, сердечно поз-
дравляю с профессиональным праздни-
ком – Днем работников жилищно-ком-
мунального хозяйства.

Сегодня год юбилейный для системы 
жКх. Ей исполняется 375 лет. Эта от-
расль была и остается одной из самых 
сложных в  экономике любого региона. 
многие не догадываются, что за став-
шими уже привычными благами, окру-
жающими нас дома, на работе, на ули-
це, стоит кропотливая работа десятков 
тысяч человек, которые обеспечивают 
стабильность жКх.

мы  работаем, чтобы в кажом доме 
было тепло и светло, вода была чистой 
и безопасной, дворы и улицы радова-
ли глаз. От нас напрямую зависят соци-
альное благополучие людей, качество 
их жизни, настроение.

желаю коллективу ООО «Эко- 
Пронск», всем работникам жКх успе-
хов в их деятельности, здоровья и всего 
самого доброго.

Валерий Матюхин,
директор  

ООО «Эко-Пронск»

говорили о повышении производитель-
ности труда в отрасли, о качестве строи-
тельства, проведении тендеров, необхо-
димости неформального общения стро-
ителей и о многом другом.

Как было сказано, дирекция регио-
нального Союза строителей в своей ра-
боте избрала правильную стратегию, 
которую в дальнейшем необходимо со-
вершенствовать.
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профессия – служить людям
НакаНуНе ДНя работНика жилищНо-коммуНальНого хозяйства в старожилове устаНовлеНа памятНая Доска 
заслужеННому работНику жкх россии василию яковлевичу столярову

27 лет Василий Яковлевич 
возглавлял старожиловс-

кое жилищно-коммунальное хо-
зяйство. Как он сам тогда гово-
рил, должность эта расстрельная, 
имея в виду, что в коммунальном 
хозяйстве всегда много проблем, 
решить которые сразу не получит-
ся. А значит, будут нарекания и 
со стороны населения, и со сторо-
ны властных структур. так и слу-
чилось. он  понимал ситуацию, но 
горячо взялся за дело. по характе-
ру контактный, позитивный, доб-
рый, Василий Яковлевич на многие 
вопросы просто отшучивался. и 
не потому, что хотел быть «своим 
парнем», просто не было средств, 
чтобы решить все проблемы. На-
пример, если жаловались на пло-
хую работу канализационной сис-
темы, а он ничего не мог сделать, 
отшучивался: «А сколько было не-
жных слов, а сколько грации, ког-
да проснулись мы у канализации». 
естественно, все смеялись. смеял-
ся и он. А что оставалось делать? 
он и рад бы помочь, но не хватало 
не только денег, но и грамотных 
специалистов. он умел настроить 
людей на плодотворную работу, 
учил общаться с людьми. он был 
своим и среди рабочих, и среди 
чиновников.

На паритетных  
началах

В рязани ее пред-
ставляет руководи-
тель проектов ЦФо 
россии дмитрий 
пАНтелееВ. он и от-
ветил на все вопросы, 
касающиеся работы  
ооо «паритет».

расставаясь с зимой
стало хорошей траДицией в коНце зимы провоДить соревНоваНия по поДлЁДНому лову рыбы 

о рганизаторы турнира – 
регио нальный союз строи-

телей и компания «Зеленый сад». 
место проведения – Борковский 
затон. соревнование было жар-
ким. Четкая организация судейс-
тва позволила провести турнир 
без серьезных замечаний. 

Рыбачили девять команд. Сорев-
нование проходило по шести номина-
циям. Данила Васильев, представляю-
щий команду Рязанского кирпичного 
завода, за два с половиной часа кон-
курса поменял 15 лунок и стал первым 
счаст ливчиком, поймавшим рыбу. Са-
мый крупный общий улов у команды 
«Кирпичники» – 1925 граммов. Благо-
даря удаче, опыту и старанию рыбаки 
Рязанского кирпичного завода забра-
ли главный приз – переходящий кубок 
областного Союза строителей и 50 ты-
сяч рублей.

Сразу в двух номинациях победил 
Михаил Алешин из той же команды. 

работе не помеха
На спортивНой базе «старт» в солотче прошЁл турНир по лыжНым гоНкам

с оревнования проводились 
среди команд предприятий и 

организаций отраслей строительс-
тва и промышленности строитель-
ных материалов области. иници-
атором состязаний традиционно 
выступил рязанский областной ко-
митет профсоюза строителей рос-
сии. В гонках, состоявшихся в сере-
дине февраля, приняли участие 74 
спортсмена-лыжника, в том числе 
27 женщин и 47 мужчин. На старт 
вышли команды пяти организа-
ций: Ао «рязанский кирпичный за-
вод», гК «стройпромсервис», ЗАо 
«многоотраслевая производствен-
ная компания КрЗ», Ао «михай-
ловцемент», ооо «рязанский за-
вод ЖБи-3».

На дистанциях 3 км для мужчин и  
2 км для женщин азарта хватило и спорт-
сменам, и зрителям. Заметим, что пере-
ходящий Кубок Рязанской областной ор-
ганизации профсоюза строителей Рос-
сии по итогам соревнований прошлого 
года оставался в АО «Рязанский кирпич-
ный завод». В этом году спортсмены это-
го завода снова стали первыми. Второе 
место – у ЗАО «Многоотраслевая произ-

В.В. Матюхин  

Он поймал больше всего рыбы – 1480 
граммов, к тому же выловил самого 
большого окуня весом 592 грамма. 
Второе место по общему весу рыбы 
(1626 граммов) заняла команда «Кра-
новщики», представляющая ГК «Зеле-
ный сад». Из этой же команды побе-

дителем в номинации «Быстрый бур» 
стал Александр Гаранин. Дмитрий 
Мурзин из команды FISHERMEN (ГК 
«Зеленый сад») стал победителем в но-
минации «Самая маленькая рыбка». 
Вес ерша, которого поймал Дмитрий, 
– 1,5 грамма.

В команде «Промстройсервис» были 
две девушки. Их улов рыбы на двоих со-
ставил около 300 граммов. Общий вес 
рыбы этой команды – 648 граммов. 

Все участники рыбной ловли полу-
чили специальные сертификаты и па-
мятные призы от «Зеленого сада».

более  
 ДваДцати лет На 
региоНальНом 
строительНом 
рыНке работает 
компаНия 
«паритет»

– Расскажите, чем занимаются работ-
ники этой компании вообще и в Рязани 
в частности? 

д.п. – ООО «Паритет» – это оптовая 
компания в России по продаже на-
польных покрытий. На рынке стро-
ительных работ ее знают более двад-
цати лет. Партнеры компании – круп-
нейшие розничные сети в стране. Ус-
лугами компании пользуются строи-
тели на всей российской территории, 
включая ЛНР и ДНР. И это только 
приветствуется, поскольку люди хо-
тят жить в комфортных условиях, где 
в их квартирах использованы совре-
менные, экологически безопасные 
материалы. Именно для этого и ра-
ботают более 300 представительств. 
В том числе и в Рязани. 

– Какие материалы для качественно-
го напольного покрытия предлагаются 
потребителям?

д.п. – Напольные покрытия нашей 
компании используются при строи-
тельстве общеобразовательных уч-
реждений, объектов здравоохране-
ния, жилых домов, офисов, торговых 
центров, спортивных объектов, пред-
приятий общественного питания, гос-
тиниц и многих других социальных 
учреждений. Это линолеум – токо-
проводящий, антистатический, акус-
тический, сценический и другие его 
виды, ПВХ-плитка, кварц-винил, ла-
минат, паркетная доска, керамогра-
нит, ковровые покрытия, сопутству-
ющие товары и профессиональная 
химия для укладки и ухода за наполь-
ными покрытиями и т.д. 

Например, использование ПВХ-
плитки – это универсальное и надеж-
ное решение для полов в коммерчес-
ких помещениях, сочетающее функ-
циональность, эстетику и долговеч-
ность. 

Важно и то, что работа ведется по 
прямым контрактам, без посредни-
ков. Каждый из производителей для 
ООО «Паритет» выпускает продукт с 
уникальными характеристиками или 
декорами.

 
– В Рязани наработана большая кли-
ентская база?

д.п. – Да, это так. Компания пред-
лагает своим партнерам выгодные 
условия. Широкая представленность 
на территории РФ позволила орга-
низовать эффективную логистику по 
оптовым поставкам товара, есть инс-
трументы для работы в проектных 
продажах.

Мы продаем как мелким, так и 
крупным оптом, например, линолеум 
в нарезку, кратно погонному санти-
метру, а ламинат – пачками. В каждом 
регионе есть представитель, который 
отвечает за работу со строителями, 
застройщиками, архитекторами, в 
целом за каждую стройку.

– Кто из рязанских застройщиков 
пользуется услугами компании?

д.п. – Многие рязанские застройщи-
ки используют в своей работе про-
дукты, предлагаемые ООО «Пари-
тет». Это компании «Зеленый сад», 
«ЛидерСтрой», МПМК-4 и многие 
другие.

селка, ветераны коммунальной службы 
не только Старожиловского района, но и 
коллеги из других районов области. Вспо-
минали его чаще всего с улыбкой. Таким 
он запомнился директору ООО «Эко-Про-
нск» Валерию Матюхину, главе админис-
трации Старожиловского района Вадиму 
Рыжкову, коллегам, друзьям.

Василий Яковлевич никогда не жало-
вался, что тяжело болел, стойко перенес 
потерю единственной дочери, воспитал 
внуков, дал им образование и жизнен-
ную основу. Мало кто знает, что в свое 
время ему была вручена медаль «За лю-
бовь и верность». 

Он до последних минут думал не о 
себе, а своих близких, об односельча-
нах. Заслуженный работник ЖКХ Рос-
сии, обладатель других наград, Васи-
лий Яковлевич, будучи на пенсии, пы-
тался что-то сделать для развития ком-
мунальной службы, особенно на селе. 
Представитель общественного Совета 
по ЖКХ, представитель ЖКХ Региональ-
ного центра общественного контроля, 
Столяров не раз встречался с руково-
дителями областных структур, говорил 
о проблемах, предлагал, просил подде-
ржки и помощи.

Памятная доска открыта на здании 
администрации ЖКХ в благодарность че-
ловеку, чья профессия – служить людям. 
Ей он посвятил всю свою жизнь.

В сферу ЖКХ Столяров пришел со 
стройки – работал в Старожиловском 
МСО. Высшее образование получил 
в Санкт-Петербургской академии уп-
равления и экономики. Он никогда 
не говорил, что всё знает. Он учился у 
времени, у рабочих, старался понять и 
сделать. Все знают, что коммунальная 
служба всегда считалась непростой, а 
специалисты, которые в ней трудят-
ся, делают всё возможное, чтобы люди 
жили в комфортных условиях. Так было 
всегда.

Каждый прожитый день запомнился 
и ему, и тем, кто все эти годы был рядом. 
Например, Людмила Макарова отрабо-
тала рядом с Василием Яковлевичем 22 
года. Вспоминает, что это был глубоко по-
рядочный человек: поругает, если работ-
ник провинился, но обязательно поможет 
в трудную минуту. Александра Савичева 
была в старожиловской коммуналке глав-
ным инженером 14 лет, которые запом-
нила навсегда. О Столярове говорит, что 
работать с ним было легко и весело. По-
могала ему и жена Людмила.

Василия Яковлевича не стало два с 
лишним года назад. Последние несколько 
лет он был заместителем главы админис-
трации района. Коммунальное хозяйство 
было одним из направлений в его работе. 
Все его болевые точки он знал изнутри, 
помогал их решать. В свое время Столя-
ров побывал в Германии, где изучал зару-
бежный опыт ведения коммунального хо-
зяйства и что-то пытался внедрить у себя. 
В период его руководства районным ЖКХ 
в Старожилове была построена станция 
обезжелезивания воды, очистные соору-

жения, работали гостиница, баня, было 
создано тепличное хозяйство, где выра-
щивали огурцы для своих работников, 
пасека. Он умел грамотно организовать 
не только производственный процесс, но 
и отдых своих работников. К сожалению, 
сегодня в работе коммуналки всё по-дру-
гому. У населения много вопросов, на 
которые они не всегда находят ответы. И 
всё чаще вспоминают Василия Яковлеви-
ча Столярова.

О том, каким был Василий Яковлевич, 
говорили его жена Людмила, жители по-

водственная компания КРЗ», третье – у 
команды АО «Михайловцемент». 

По итогам соревнований в личном 
зачете по трем возрастным группам (18 
– 34 лет, 35 – 49 лет, 50 лет и старше) 
18 спортсменов награждены медаля-
ми, грамотами и денежными призами. 
Грамоты и денежные призы «За предан-
ность спорту и волю к победе» вручены 
ветеранам спорта Владимиру Афанась-

еву (ГК «Стройпромсервис») и Ирине 
Фроловой (ЗАО «МПК КРЗ»).

Награждение команд и спортсменов-
призеров проводили председатель об-
ластной организации профсоюза стро-
ителей России Зинаида Субботкина и 
генеральный директор АО «Рязанский 
кирпичный завод» Владимир Горшков, 
капитан команды лыжников, лично при-
нявший участие в лыжных гонках. Все 

участники соревнований были матери-
ально поощрены непосредственно на 
предприятиях. Благодарственные пись-
ма от имени исполкома Рязанской об-
ластной организации профсоюза стро-
ителей вручены руководителям пред-
приятий и организаций, профсоюзных 
комитетов, поддерживающих развитие 
спорта в своих организациях и на отрас-
левом уровне. 
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СОЦИАЛЬНЫЙ АСПЕКТ КороТКо

ЭТи знАния могуТ СПАСТи вАм жизнь

Грани таланта Игоря Погодина
СЦЕнА
Читал он стихи на презен-
тации второй книги авто-
ра этих строк «Дорогие мои 
земляки» так, что слезу вы-
шибало! Да иначе и не мог-
ло быть у семикратного ла-
уреата областного фестива-
ля «Губернские подмостки» 
в номинации «За лучшую 
мужскую роль», дважды ла-
уреата Всероссийского теат-
рального фестиваля «Успех». 
А еще Игорь Погодин – депу-
тат Кораблинского горсове-
та пяти созывов, Почетный 
житель города Кораблино, 
журналист, заведующий сек-
тором информации местно-
го телевидения. На 55-летие 
Кораблина за многолетний 
добросовестный труд, высо-
кий профессионализм, актив-
ную жизненную позицию ему 
был вручен знак Губернато-
ра «125 лет со дня рождения 
Сергея Есенина»… 

Об этих и других удиви-
тельных моментах из жиз-
ни Игоря Погодина во время 
презентации со сцены убе-
дительно поведал ведущий. 
А потом и самого Игоря Ар-
сениевича на сцену пригла-
сили. И тут-то он со знанием 
дела прочитал стихи, а по-
том блеснул еще одной гра-
нью своего таланта – стал… 
подшивать валенок, кото-
рый предварительно принес 
с собой. Мастер-класс явно 
удался, потому что благо-
дарные зрители потом долго 
аплодировали талантливому 
земляку. 

врАЧом нЕ СТАЛ
…Деда хоронили зимой. Мо-
роз тогда был знатный, и Иго-
рю, чтобы не замерз, дали 
валенки. И он пошел-побрел 
на кладбище вместе со сво-
ей родней, которой великое 
множество в затерянных Бо-
гом Михалях, что во Влади-
мирской области. Шел молча, 
валенками разметая пушис-
тый снег. К дороге подбира-
лись мохнатые ели, на плечи 
которых ложились резные 
снежинки. А Игорь почему-
то вспоминал знойное лето и 
свое босоногое детство. Уже 
в июне, после школы, мать, 
Нина Михайловна, отправ-
ляла его в Михали. Так что 
каникулы Игорек начинал у 
деда, который и встречал его, 
и провожал.

Игорь Погодин так полю-
бил деда и Михали, что даже 
после армии отдохнуть сюда 
прибыл в парадной форме. А 
вот обратно с транспортом 
было туго, поэтому на день 
опоздал, чтобы на курсы в 

Рязанский мединститут за-
писаться. Пришел, а ему го-
ворят: всё, набор закончился! 
До следующего года, мол… 
Так Игорь Погодин не стал 
врачом. А будь он им, может, 
совсем бы по-другому повер-
нулась судьба. Но у истории 
нет сослагательного наклоне-
ния, поэтому надо восприни-
мать жизнь такой, какова она 
в сегодняшнем измерении. И 
радоваться этой самой жиз-
ни. Несмотря ни на что. Что 
и делает, собственно говоря, 
мужественный человек По-
годин.

Так вот, шел Игорь в тех 
дедовых валенках по Ми-
халям, чуть ли не по коле-
но проваливаясь в рыхлый 
снег, и по-доброму вспоми-
нал деда своего. Работящий 
был человек! Что косу поп-
равить, что грабли, или хо-
рошее топорище сделать да 
насадить – для него проще 
простого. Не говоря уж про 
другие большие дела – дом 
поставить, резные налични-
ки потом на место пришпи-
лить… Мог вот и валенки 
скатать. А уж берёг их – как 
зеницу ока! Потому что ва-

ленки в Михалях – самый 
ходовой товар. Игорь потом 
насчитал на дедовых, в кото-
рых шел, целых 69 заплаток. 
Аккуратненьких таких, из 
кожи, заплаток… Да!

зА КомПАниЮ
Игорь – такой же работя-
щий, в деда. Когда во второй 
Кораблинской школе учил-
ся, то учителями по труду 
у него Виктор Николаевич 
Кулешов да Василий Ильич 
Тюрин были. Когда другие 
еще напильником по желез-
ке шаркали, они Игорю уже 

токарный станок доверяли, 
где он всякие там финтиф-
люшки вытачивал. И был он 
деловым да напористым, хо-
тел всё сделать быстро и без 
помех. А в спешке как не по-
раниться! Ну так, чуток… 
Потому-то Василий Ильич, 
у которого по такому слу-
чаю всегда наготове были 
бинты и зеленка, в ту пору 
говорил: 

– Ну этот Погодин просто 
какой-то человек-травма!

Порезов, уколов всяких 
Игорь совершенно не боялся. 
И когда он в первый раз при-
шел на сдачу крови в Кораб-
линскую ЦРБ, то даже с ин-
тересом воспринял все про-
цедуры. И медсестре улыб-
нулся, которая ему жгутом 
правую руку перетянула. И 
другой девчушке что-то там 
доброе сказал. Игорь Пого-
дин, вчерашний солдат, а в 
ту пору работник комбината 
шелковых тканей, даже ни-
чего не почувствовал. Пошел 
Игорь в первый раз на эту 
процедуру за компанию, и 
потом, когда завели речь про 
День донора, кто-то из ребят 
сказал ему: 

– А ты чего молчишь? Да-
вай с нами! Два дня к отпуску 
да плюс талон на обед.

Соблазнившись имен-
но этим, а не каким-то там 
чувством помощи, Игорь 
отправился в больницу. Это 
уже потом придет ощущение 
причастности к большому и 
нужному делу. Это потом он 
поймет, что кровь очень нуж-
на попавшим в беду людям. 
Тем более, что кровь у него, 
как сказала Наталья Панкра-
това, одна из тех, кто в пору 
его беззаботной юности была 
ответственна за доноров и ор-
ганизацию всего этого доб-
рого дела, – универсальная 
и подходит всем. Поэтому 
когда ЧП – сразу же к Игорю 
Погодину, Почетному донору 
России. А сдавал он кровь уже 
более 100 раз!

ДЕнь рожДЕния нА… 
СТоЛЕ
Родился Игорь 13 июля. В та-
кой день даже трезвенники и 
язвенники могут себе чуток 
позволить, что уж тут про мо-
лодых да здоровых говорить. 
Ясное дело, Игорь расслабил-
ся вместе с родней и друзья-
ми. А в ночь на 14-е – звонок 
в дверь. На пороге – медсест-
ра. Мол, собирайся, Игорь, у 
роженицы в нашей больнице 
большая потеря крови. И лег 
донор на стол с мыслью: ведь 
выпивши!... А вдруг это на ро-
женице скажется?!

Поделился своими сом-
нениями с врачами. Те лишь 
хохотнули: «Все нормально, 
старик! Это даже хорошо».

Так они спасли женщи-
ну от явной смерти. Зна-
ет ли Игорь ее имя и фами-
лию? Нет. Да и зачем? Ведь 
не это главное. Главное, что 
помог.

оТ СЕКрЕТАря  
До «ХруСТАЛьного 
журАвЛя»
Добрых моментов в жизни 
Игоря хватает. Он и секре-
тарем комитета комсомола 
на знаменитом Кораблин-
ском комбинате шелковых 
тканей был, и в отделе капи-
тального строительства по-
работал. Потом на местное 
телевидение ушел и стал, от-
кровенно скажу, классным 
тележурналистом. Мне, пра-
во, было весьма приятно 
стоять с ним на сцене, ког-
да нам на областном фес-
тивале СМИ «Хрустальный 
журавль» вручали дипломы 
за освещение вопросов раз-
вития АПК в рамках реали-
зации нацпроектов. У него 
награда была за цикл те-
леочерков о кораблинской 
глубинке.

А еще он – великолепный 
артист. Начинал выступать 
на сцене с 14 лет. А в ТРАМе – 
это Кораблинский театр ра-
бочей молодежи – уже трид-
цать с лишним. У него даже 
бенефис был, где он показал 
отрывки из множества ролей, 
которые сыграл. А спектак-
ли, спектакли какие! «Реви-
зор», «451 градус по Фарен-
гейту», «Самоубийца»… И 
везде – главные роли! И вез-
де – успех!

***
…А от деда из Михалей 

на память Игорь привез в 
Кораблино сапожную лап-
ку. И попробовал сам вален-
ки подшивать, ботинки ре-
монтировать. Получилось! 
И если у кого вдруг сапог 
иль башмак каши просит, к 
Игорю Погодину идет. А он 
не отказывается. И ничуть 
не стесняется того, что по-
могает людям. 

И последнее.  Сейчас 
Игорь Арсениевич готовит-
ся к областному поэтическо-
му конкурсу, где он вот уже 
три года подряд завоевывает 
первые места. Пожелаем мы 
этому хорошему, многогран-
ному во всех отношениях че-
ловеку очередного успеха! И 
не только на сцене…

Юрий Харин, 
Кораблинский район

Р аботники рязанско
го филиала рослесин

форга не понаслышке 
знают, что значит рабо
тать далеко в лесу, в ус
ловиях, когда нет связи, 
когда необходимо ока
зать срочную медицин
скую помощь, поддер
жать жизнь человека до 
приезда скорой, имея 
под рукой лишь поход
ную аптечку. именно по
этому так серьезно под
ходят лесные инженеры 
перед очередным поле
вым сезоном к обучению 
у профессионалов.

В Международный день 
гражданской обороны ря-
занские лесоустроители сов-
местно с медицинским спа-
сательным отрядом РязГМУ 
Salus провели мероприятие 
по ГО и ЧС.

Добровольный спасатель-
ный отряд имеет большой 
опыт в проведении меропри-
ятий по ГО и ЧС. Аттестован-
ных спасателей отряда при-
влекают к ликвидации пос-
ледствий чрезвычайных ситу-

аций совместно с силами Глав-
ного управления МЧС России 
по Рязанской области.

Студенческий отряд ат-
тестованных спасателей не 
первый год приезжает к лесо-
устроителям. В этом году те-
оретические и практические 
занятия были отработаны в 
специальном учебном классе 
и на территории Рязанского 
филиала Рослесинфорга.

На манекене для сердеч-
но-легочной реанимации 
была продемонстрирована 
первая помощь, оказанная 
человеку в случае отсутствия 
у него дыхания, сознания и 
сердцебиения. 

Аттестованный спасатель, 
студентка третьего курса ле-
чебного факультета Рязанс-
кого государственного меди-
цинского университета име-
ни И.П. Павлова Екатерина 
Голомонова рассказала о раз-
личных способах проверки 
дыхания, показала правиль-
ность выполнения вдохов с 
маской для СЛР, рассказала 
о методике грамотного вы-
полнения непрямого масса-
жа сердца. Инженеры также 

сами попробовали на практи-
ке проводить непрямой мас-
саж сердца и задавали много 
вопросов специалистам. На-
пример, как можно помочь 
человеку с приступом эпи-
лепсии до приезда скорой.

Медики рассказали, что 
псевдо-приемы, такие как 
подкол языка булавкой или 
засовывание ложек или паль-
цев в ротовую полость, оказы-
ваются неэффективны и спо-
собны навредить человеку. 
Важно зафиксировать его на 
поверхности, положить что-
нибудь мягкое под голову. 

Также на практическом 
занятии работники филиа-
ла смогли повторить навы-
ки пользования средствами 
индивидуальной защиты, в 
частности костюмом химза-
щиты Л-1.

Во дворе филиала инс-
трукторы-спасатели проде-
монстрировали и научили ин-
женеров ликвидации откры-
того огня с помощью углекис-
лотных огнетушителей. 

В завершение занятий ин-
женеры угостили спасателей 
иван-чаем, собранным в про-

шлом году в Архангельской 
области при проведении ле-
соустройства. За чайной па-
узой все участники занятия 
решили устраивать подобные 
мероприятия чаще и, воз-
можно, в будущем провести 
небольшой квест для моло-
дых лесоустроителей.

– Ситуации, когда вовре-
мя оказанная помощь в со-
стоянии спасти жизнь вашим 
родным, вашему соседу, кол-
леге по работе или прохоже-
му, может случиться с каждым 
из нас в любое время. В такие 
моменты важно знать верный 
алгоритм действий, который 
в стрессовой ситуации позво-
лит правильно действовать 
до приезда медиков. Этого 
не надо бояться, к этому надо 
быть просто готовым. Занятия 
по ГО и ЧС должны проводить-
ся на каждом предприятии, на 
практике, а не для галочки в 
журнале, – отметил директор 
Рязанского филиала Рослесин-
форга Алексей Побочный.

Вера Холодная
Фото Александра 

Мокроусова
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С НОвОРОждёННЫм!
Единовременная выплата при рождении ребёнка 
продлена до конца года

выплата назначается с 26 февраля прошлого года. Её 
может получить один из родителей ребенка при условии, что 
малыш родился в нашем регионе и имеет гражданство Рос-
сийской Федерации. При этом место его проживания значе-
ния не имеет.

выплата в размере 20 000 рублей предусмотрена на каж-
дого новорождённого ребенка. А мамам, родившим первенца 
в возрасте до 25 лет, государство перечисляет единовремен-
но 50 000 рублей.

Обратиться за выплатой необходимо в течение шести ме-
сяцев со дня рождения ребёнка. для этого необходимо подать 
заявление в мФЦ либо в отдел соцзащиты населения или на-
править письмо почтой в управление социальной защиты.

в прошлом году единовременную выплату получили свыше 
четырех с половиной тысяч семей.

Более подробную информацию о выплате можно полу-
чить по телефону многофункционального семейного центра 
+7 (4912) 513-670 или на сайте управления социальной за-
щиты населения.

ТЕХНИчЕСкИЕ СРЕдСТвА 
НАПРОкАТ
их могут получить граждане,  
нуждающиеся в социальных услугах

Новыми современными техническими средствами реаби-
литации жители региона обеспечиваются в рамках системы 
долговременного ухода. Получить всё необходимое можно в 
пунктах проката на базе комплексных центров социального 
обслуживания населения. 

в прошлом году для нужд жителей региона в них были за-
куплены более тридцати наименований различных средств ре-
абилитации. в частности, функциональные и адаптационные 
кровати, кресла-коляски, трости опорные, костыли подмышеч-
ные и многое другое.

все технические средства предоставляются во временное 
пользование бесплатно на год с последующим продлением.

Узнать подробности можно по телефону ресурсного цен-
тра + 7 (4912) 77-11-85. 

ПОмОщЬ в ОдНОм ОкНЕ
в Касимове откроется ещё один семейный мФЦ 

Это будет сделано на средства гранта Фонда поддержки 
детей, находящихся в трудной жизненной ситуации. в Рязани 
семейный мФЦ открытый при грантовой поддержке Фонда 
работает на площадке комплексного центра «Семья» по ад-
ресу: г. Рязань, ул. чкалова, д. 66. 

Помощь семьям предоставляется жителям региона в рам-
ках проекта «крепкая семья». Специалисты центра помога-
ют оформить меры соцподдержки, рассказывают о семейных 
сервисах. в центре также можно получить социальное сопро-
вождение. каждой семье, оказавшейся в трудной жизненной 
ситуации, назначается социальный куратор. 

в семейном мФЦ также работает кризисный центр для 
женщин, оказавшихся в трудной жизненной ситуации, семей-
ная гостиная, предоставляется сервис «добрая няня», помощь 
психолога, логопеда, работает прокат детских вещей «доб-
ротека».

За помощью, поддержкой, консультацией можно обра-
титься по номеру + 7 (4912) 96-10-30.
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Н а высоком берегу 
Оки было весело и 

детям, и взрослым. Ни-
кого не оставили равно-
душными конкурсно-иг-
ровые программы, мас-
тер-класс по изготовле-
нию из соломы неболь-
ших кукол, молодецкие 
забавы: баклушный бой, 
прыжки в мешках, пар-
ные лыжи. На ярмарке 
народных промыслов и 
декоративно-прикладно-
го творчества гости могли 
приобрести сувениры для 
себя или своих близких. 
Самые маленькие посе-
тители с удовольствием 
смотрели спектакль «Ба-
бушкины сказки» пере-
движного кукольного те-
атра. 

Участники клуба «Белый 
кречет» делились секрета-
ми кулачных боёв. Все же-
лающие могли примерить 
ратные доспехи былинных 
времен, поучаствовать в ста-
ринных забавах, окунуться в 
атмосферу средневекового 
быта. На площадке был ор-
ганизован мастер-класс по 
стрельбе из лука. Попасть в 
цель получалось далеко не у 
каждого. Ведь это искусство 

требует не только силы, но и 
техники.

Самые ловкие пробова-
ли покорить масленичный 
столб и допрыгнуть до ме-
шочка с сюрпризом. На пло-
щадке перед главной сценой 
гости водили хороводы под 
зажигательные музыкаль-
ные композиции в испол-
нении песенно-инструмен-
тального ансамбля музея-
заповедника «Радуница» под 
руководством заслуженно-
го деятеля искусств России 
Александра Ермакова и ан-
самбля народной песни «Ря-
заночка». 

Участники народного му-
зейного этнографического 
театра «Звонница» предста-
вили театрализованную про-
грамму «На пестрой неделе» 
с установкой чучела, тради-
ционными танцами, кадри-
лями и, конечно, вкусными 
блинами. 

С высокого берега Оки 
зрители наблюдали за яркой 
и масштабной кульминаци-
ей уличных гуляний – сжи-
ганием чучела Масленицы, 
символизирующего уходя-
щую зиму. 

Вероника Милова 
Фото Вероники Миловой 
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На территории Рязанской области 
расположены объекты Единой системы 
газоснабжения, обеспечивающие бес-
перебойную транспортировку природ-
ного газа, газоснабжение населенных 
пунктов и промышленных предприятий 
и являющиеся объектами повышенной 
опасности, попадающими под действие 
ФЗ № 116 от 21.07.1997 «О промыш-
ленной безопасности опасных произ-
водственных объектов».

Объектами Единой системы газо-
снабжения являются магистральные 
газопроводы, газопроводы-отводы, ка-
бельные линии связи, кабельные линии 

телемеханики, кабельные и воздушные 
линии электроснабжения, средства 
электрохимической защиты газопро-
водов, крановые площадки, необслу-
живаемые усилительные пункты (НУП), 
антенно-мачтовые сооружения, конт-
рольные пункты телемеханики (кП ТМ), 
катодные станции с анодными зазем-
лителями.

Для обеспечения безопасности лю-
дей и имущества, связанных с повреж-
дением указанных объектов, запреща-
ется любой вид деятельности в охран-
ной зоне объектов Единой системы га-
зоснабжения без письменного разре-
шения уполномоченного представителя 
филиала ООО «Газпром трансгаз Мос-
ква» Истьинское ЛПУМГ на территории 
Рязанской области.

Будьте внимательны и осторожны 
вблизи объектов магистральных газо-
проводов! Указанные объекты обоз-
начены на местности специальными 
информационными знаками.

Обнаружив утечку газа, а также в 
случаях необходимости проведения ра-
бот в охранной зоне и/или в пределах 
допустимых минимальных расстояний 
от оси газопровода, с целью предуп-
реждения нежелательных последствий 

и предотвращения несчастных случаев, 
просьба обращаться в филиал ООО 
«Газпром трансгаз Москва» Истьинс-
кое ЛПУМГ.

кОНТАкТНые ДАННые 
Для ОБРАщеНИй:

Филиал ООО «ГАЗПРОМ ТРАНСГАЗ 
МОСкВА» Истьинское ЛПУМГ (адрес: 
391191, Рязанская область, Старожи-
ловский район, село Истье, телефон   
+7 (49151) 2-14-30).

Филиал ООО «ГАЗПРОМ ТРАНСГАЗ 
МОСкВА» Гавриловское ЛПУМГ (адрес: 
140531, Московская область, Луховицкий 
район, поселок Газопроводск, телефон 
+7 (496) 636-35-53 доб.206).

Филиал ООО «ГАЗПРОМ ТРАНСГАЗ 
МОСкВА» Моршанское ЛПУМГ (адрес: 
393950, Тамбовская область, Моршанс-
кий район, поселок Газопровод, телефон 
+7 (47533) 9-42-06).

Филиал ООО «ГАЗПРОМ ТРАНСГАЗ 
МОСкВА» Путятинское ЛПУМГ (ад-
рес: 391480, Рязанская обл., Путятин-
ский район, село Путятино, телефон  
+7 (49146) 2-16-74, 2-12-40 (диспетчер – 
круглосуточно).

ВНИмАНИе! 
ООО «ГАЗПРОм ТРАНСГАЗ мОСкВА» ПРеДУПРежДАеТ!

А Мы ЕЛИ 
РАЗНОцВЕТНыЕ БЛИНы!

В се праздники в Центре детского творчества «Стре-
коза» города Рязани проходят ярко и необычно. 

Вот и русская масленица с песнями, хороводами и 
блинами порадовала не только воспитанников «Стре-
козы», но и собравшихся жителей микрорайона Ок-
тябрьский городок.

Начался праздник с хоровода «Пятёра» – старинного рус-
ского обряда. Затем песнями и частушками порадовал зрите-
лей фольклорный ансамбль Центра детского творчества «Пой 
со мной», продолжил хореографический ансамбль «Сияй». 
Провели в ходе праздника и традиционную русскую игру «Пе-
тушиные бои», и праздничную лотерею.

Нужно отметить замечательную традицию «Стрекозы»: 
сюда с радостью приходят не только дети, но и их родите-
ли. Вот и на этот раз папы семей Колесниковых, Лисовых и 
Фархундиновых соревновались в поднятии пудовой гири. А 
у Таисии и Алисы Лисовых активно участвуют в жизни Цент-
ра как мама, Любовь Валентиновна, так и папа, Виктор Вла-
димирович.

 Но «гвоздем программы», конечно, были блины, приго-
товленные воспитанниками «Стрекозы» вместе с родителями. 
Каких только блинов здесь не было! Сёма Сенин приготовил 
блины в форме розочек, Надя и Миша Буровы испекли бли-
ны с разными начинками, а Варя Кошелева вместе с мамой 
испекли разноцветные блины.

 В конце праздника состоялось чаепитие с блинами для 
воспитанников Центра и гостей.

Елена Карева,  
г. Рязань

СПОРТИВНАя хРОНИкА

ВОлейБОл. В спорткомплек-
се «капитан» в течение трех 
дней проходили игры чемпи-
оната России по волейболу 
среди женских команд Высшей 
лиги Б.
В первый день в игре с коман-
дой «Воронеж» со счетом 3:0 
одержала победу команда «Ря-
зань-РГУ». Во второй день со-
перницами рязанских волейбо-
листок была команда «Брянск». 
До самого конца игры сохраня-
лась интрига, но вновь удача 
улыбнулась хозяевам площад-
ки. Со счетом 3:2 выиграла ко-
манда «Рязань-РГУ». В третий 
день гостям опять не повезло. 
В захватывающей борьбе меж-
ду командами «Рязань-РГУ» и 
«Воронеж» победу одержала 

команда «Рязань-РГУ» со сче-
том 3:1. Поддержать команду 
«Рязань-РГУ» пришли глава По-
печительского совета женско-
го волейбольного клуба Ряза-
ни Владимир Анатольевич Ни-
кешкин, президент федерации 
волейбола Рязанской облас-
ти Виктор Михайлович Лачев 
и президент женского волей-
больного клуба «Рязани» Олег 
Владимирович Гудзь.

ФУТБОл. В чемпионате и пер-
венстве города Рязани по мини-
футболу определились победи-
тели в высшем и ветеранском 
дивизионах.
В высшем дивизионе первое 
место заняла команда AZARD 
PRO. На втором месте – Nova 

Technology, на третьем – «Аль-
бион». Лучший бомбардир – 
Сергей Барков (Фк AZARD 
PRO) – 15 мячей; лучший защит-
ник – Дмитрий климашин (Фк 
«Альбион»); лучший вратарь – 
Артем Шабанов (МФк Nova 
Technology); лучший игрок – 
Игорь Юргаев (Фк AZARD 
PRO).
В дивизионе 35+ третье мес-
то заняла команда Аnvio, вто-
рое – «Мэдисон», победителем 
стала команда «Атрон». Луч-
шим бомбардиром признан 
Сергей Баринов (Фк «1985»). 
Лучший вратарь – Арсений На-
заров (Фк Аnvio). Лучший за-
щитник – Денис Терешин (Фк 
«Мэдисон»). Лучший игрок – 
Михаил Лушников («Атрон»).

За месяц с небольшим игры 
посмотрели несколько тысяч 
болельщиков. За хорошую 
организацию турнира игроки 
благодарят начальника управ-
ления по физической культуре в 
массовом спорту администра-
ции Рязани кирилла Сосунова, 
консультанта управления Сер-
гея Голованова и президента 
федерации футбола города Ря-
зани Виктора Горшкова.
Победитель в первом дивизио-
не определится 7 апреля. Здесь 
за награды ведут борьбу 54 
команды.

БАСкеТБОл. Бк «Рязань» 
одержал победу в Липецке над 
местной командой «Грин Хил-
ла». Это был матч чемпиона-

та цФО по баскетболу среди 
мужских команд сезона 2023-
2024 годов. Рязанцы в качестве 
лидера встречались с коман-
дой, занимающей четвёртое 
место. Соперники в рамках 
чемпионата уже играли в Ряза-
ни в начале декабря прошлого 
года. Тогда обе игры были за 
рязанцами – 85:67 и 77:69. В 
Липецке Бк «Рязань» выиграл 
встречу со счётом 81:68.

ФеСТИВАль СПОРТА. В Ряз-
ГМУ имени академика И.П. Пав-
лова завершился III этап IX Фес-
тиваля спорта «Физическая 
культура и спорт – вторая про-
фессия врача» среди студентов 
медицинских и фармацевтичес-
ких вузов России по цФО.

На протяжении пяти дней спорт-
смены состязались в пяти видах 
спорта – по мужскому и женс-
кому волейболу, настольному 
теннису, студенческому мно-
гоборью, плаванию и гирево-
му спорту.
Рязанские студенты стали побе-
дителями в плавании и женском 
волейболе. В гиревом спорте у 
РязГМУ – третье место, в сту-
денческом многоборье – чет-
вёртое, в мужском волейболе 
и настольном теннисе – пятое 
место.
Победителям в цФО пред-
стоит отправиться на финал 
фестиваля в красноярск, где 
встретятся сильнейшие меди-
цинские и фармацевтические 
вузы России.

На пёстрой неделе в константинове
В МИНУВШЕЕ ВОСкРЕСЕНьЕ В ГОСУДАРСТВЕННОМ МУЗЕЕ-ЗАПОВЕДНИкЕ С.А. ЕСЕНИНА ПРОШЛИ УЛИчНыЕ ГУЛяНИя,  
ГДЕ ДЛя кАжДОГО НАШЛОСь ЗАНяТИЕ ПО ДУШЕ

ОПОВЕЩЕНИЕ О НАЧАЛЕ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ
В целях соблюдения права человека на благоприятные условия жизнедеятельности, прав 

и законных интересов правообладателей земельных участков и объектов капитального строи-
тельства, в соответствии с Градостроительным кодексом Российской Федерации (далее – Гра-
достроительный кодекс РФ), постановлением главы муниципального образования, председателя 
Рязанской городской Думы от 19.03.2024 № 14 «О проведении публичных слушаний по проекту 
изменений в Правила землепользования и застройки в городе Рязани, утвержденные решением 
Рязанской городской Думы от 11.12.2008 № 897-I (г. Рязань, ул. Прижелезнодорожная, 52В, 52Б), 
проводятся публичные слушания по проекту изменений в Правила землепользования и застройки 
в городе Рязани, утвержденные решением Рязанской городской Думы от 11.12.2008 № 897-I (г. 
Рязань, ул. Прижелезнодорожная, 52В, 52Б), в части изменения границ территориальных зон: 
зоны озеленения специального назначения (К4), зоны предприятий I, II и III класса (П1) в отно-
шении земельных участков с кадастровыми номерами 62:29:0010006:258, 62:29:0010006:341, 
по обращению управления экономического развития.

Информационные материалы к проекту: 
1) Карта градостроительного зонирования;
2) Сопоставительные фрагменты карты градостроительного зонирования.
Организатор публичных слушаний: комиссия по землепользованию и застройке в городе 

Рязани, находящаяся по адресу: г. Рязань, ул. Введенская, д. 107, каб. № 223 (контактный номер 
(4912) 29-78-17 (секретарь комиссии по землепользованию и застройке в городе Рязани).

Срок проведения публичных слушаний: с 20 марта 2024 года по 10 апреля 2024 года.
Размещение проекта и информационных материалов к нему на официальном сайте адми-

нистрации города Рязани.
Оповещение о начале публичных слушаний размещается:
1) Информационный стенд по адресу: г. Рязань, ул. Введенская, д. 107 (около входа в 

здание);
2) Здание администрации города Рязани по адресу: г. Рязань, ул. Радищева, д. 28 (рядом 

с кабинетом № 67);
3) Иные способы распространения оповещения о начале публичных слушаний (в соответствии с 

п. 2 ч. 8 ст. 5.1 Градостроительного кодекса РФ): газета «Рязанские ведомости» от 20.03.2024.
Экспозиция проекта:
Период проведения экспозиции: с 21 марта 2024 года по 03 апреля 2024 года, с 9.00 час. 

до 19.00 час.
Адрес размещения экспозиции: г. Рязань, ул. Введенская, д. 107 (фойе здания). В целях 

ознакомления с материалами экспозиции проекта необходимо предварительно позвонить по 
контактному номеру (4912) 29-78-17.

Консультирование посетителей экспозиции проекта: 01 апреля 2024 года с 11.00 час. до 
11.30 час.;

Место проведения: г. Рязань, ул. Введенская, д. 107, каб. 219.
Прием предложений и замечаний: с 21 марта 2024 года по 03 апреля 2024 года, с 9.00 час. 

до 19.00 час.
Предложения и замечания вносятся участниками публичных слушаний:
1) в письменной или устной форме в ходе проведения собрания или собраний участников 

публичных слушаний;
2) в письменной форме или в форме электронного документа в адрес организатора пуб-

личных слушаний;
3) посредством записи в журнале учета посетителей экспозиции проекта, подлежащего 

рассмотрению на публичных слушаниях.
Предложения и замечания в письменной форме вносятся по адресу: г. Рязань, ул. Введенская, 

д. 107, каб. № 223.
Предложения и замечания в форме электронного документа направляются на адрес (e-mail) 

kzz_admrzn@mail.ru.
Участники публичных слушаний в целях идентификации представляют сведения о себе с 

приложением документов, подтверждающих такие сведения в соответствии с частью 12 статьи 
5.1 Градостроительного кодекса РФ.

1. Для граждан, постоянно проживающих на территории, в отношении которой подготовлен 
проект:

а) Данные о заявителе:
– для физического лица – копия паспорта (развороты с фотографией и пропиской);
– для представителя заявителя – доверенность.
2. Для правообладателей земельных участков/ объектов капитального строительства/ поме-

щений, являющихся частью объектов капитального строительства:
а) Данные о заявителе:
– для физического лица – копия паспорта (развороты с фотографией и пропиской);
– для юридического лица – копия выписки из ЕГРЮЛ, копия документа, подтверждающего 

полномочия руководителя организации;
– для представителя заявителя – доверенность.
б) Сведения из ЕГРН о земельном участке/ объекте капительного строительства/ помещении, 

являющемся частью объекта капитального строительства, или иные документы, устанавливающие 
или удостоверяющие право на земельный участок/ объект капитального строительства/ помеще-
ние, являющееся частью объекта капитального строительства.

Дата, время и место проведения собрания участников публичных слушаний: 03 апреля 
2024 года в 19.00 по адресу: г. Рязань, ул. Введенская, д. 107, каб. 219.

ОПОВЕЩЕНИЕ О НАЧАЛЕ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ
В целях соблюдения права человека на благоприятные условия жизнедеятельности, прав 

и законных интересов правообладателей земельных участков и объектов капитального строи-
тельства, в соответствии с Градостроительным кодексом Российской Федерации (далее – Гра-
достроительный кодекс РФ), постановлением главы муниципального образования, председателя 
Рязанской городской Думы от 19.03.2024 № 13 «О проведении публичных слушаний по проекту 
изменений в Правила землепользования и застройки в городе Рязани, утвержденные решением 
Рязанской городской Думы от 11.12.2008 № 897-I (г. Рязань, проезд Шабулина, 3, соор. 10), про-
водятся публичные слушания по проекту изменений в Правила землепользования и застройки 
в городе Рязани, утвержденные решением Рязанской городской Думы от 11.12.2008 № 897-I (г. 
Рязань, проезд Шабулина, 3, соор. 10), в части изменения границ территориальных зон: с зоны 
природно-рекреационной поймы рек Ока, Трубеж (Р6) на зону предприятий IV и V класса (П2) 
в отношении территории земельного участка с кадастровым номером 62:29:0030037:3783, по 
обращению ЗАО «Рязанский завод силикатных изделий».

Информационные материалы к проекту: 
1) Карта градостроительного зонирования;
2) Сопоставительные фрагменты карты градостроительного зонирования.
Организатор публичных слушаний: комиссия по землепользованию и застройке в городе 

Рязани, находящаяся по адресу: г. Рязань, ул. Введенская, д. 107, каб. № 223 (контактный номер 
(4912) 29-78-17 (секретарь комиссии по землепользованию и застройке в городе Рязани).

Срок проведения публичных слушаний: с 20 марта 2024 года по 10 апреля 2024 года.
Размещение проекта и информационных материалов к нему на официальном сайте адми-

нистрации города Рязани.
Оповещение о начале публичных слушаний размещается:
1) Информационный стенд по адресу: г. Рязань, ул. Введенская, д. 107 (около входа в 

здание);
2) Здание администрации города Рязани по адресу: г. Рязань, ул. Радищева, д. 28 (рядом 

с кабинетом № 67);
3) Иные способы распространения оповещения о начале публичных слушаний (в соответствии с 

п. 2 ч. 8 ст. 5.1 Градостроительного кодекса РФ): газета «Рязанские ведомости» от 20.03.2024.
Экспозиция проекта:
Период проведения экспозиции: с 21 марта 2024 года по 03 апреля 2024 года, с 9.00 час. 

до 18.45 час.
Адрес размещения экспозиции: г. Рязань, ул. Введенская, д. 107 (фойе здания). В целях 

ознакомления с материалами экспозиции проекта необходимо предварительно позвонить по 
контактному номеру (4912) 29-78-17.

Консультирование посетителей экспозиции проекта: 01 апреля 2024 года с 10.30 час. до 
11.00 час.;

Место проведения: г. Рязань, ул. Введенская, д. 107, каб. 219.
Прием предложений и замечаний: с 21 марта 2024 года по 03 апреля 2024 года, с 9.00 час. 

до 18.45 час.
Предложения и замечания вносятся участниками публичных слушаний:
1) в письменной или устной форме в ходе проведения собрания или собраний участников 

публичных слушаний;
2) в письменной форме или в форме электронного документа в адрес организатора пуб-

личных слушаний;
3) посредством записи в журнале учета посетителей экспозиции проекта, подлежащего 

рассмотрению на публичных слушаниях.
Предложения и замечания в письменной форме вносятся по адресу: г. Рязань, ул. Введенская, 

д. 107, каб. № 223.
Предложения и замечания в форме электронного документа направляются на адрес (e-mail) 

kzz_admrzn@mail.ru.
Участники публичных слушаний в целях идентификации представляют сведения о себе с 

приложением документов, подтверждающих такие сведения в соответствии с частью 12 статьи 
5.1 Градостроительного кодекса РФ.

1. Для граждан, постоянно проживающих на территории, в отношении которой подготовлен 
проект:

а) Данные о заявителе:
– для физического лица – копия паспорта (развороты с фотографией и пропиской);
– для представителя заявителя – доверенность.
2. Для правообладателей земельных участков/ объектов капитального строительства/ поме-

щений, являющихся частью объектов капитального строительства:
а) Данные о заявителе:
– для физического лица – копия паспорта (развороты с фотографией и пропиской);
– для юридического лица – копия выписки из ЕГРЮЛ, копия документа, подтверждающего 

полномочия руководителя организации;
– для представителя заявителя – доверенность.
б) Сведения из ЕГРН о земельном участке/ объекте капительного строительства/ помещении, 

являющемся частью объекта капитального строительства, или иные документы, устанавливающие 
или удостоверяющие право на земельный участок/ объект капитального строительства/ помеще-
ние, являющееся частью объекта капитального строительства.

Дата, время и место проведения собрания участников публичных слушаний: 03 апреля 
2024 года в 18.45 по адресу: г. Рязань, ул. Введенская, д. 107, каб. 219.
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